

# *Mariela Castro afirma que Cuba seguirá por el camino socialista*

---



México, 11 mar (RHC-PL) Cuba se mantendrá con su proyecto socialista, afirmó la directora del Centro Nacional de Educación Sexual, Mariela Castro, invitada al Festival Internacional de Cine de Guadalajara.

“No vamos a virar hacia el capitalismo, el pueblo no quiere virar, como quedó claro en una consulta popular”, expresó la también diputada de la Asamblea Nacional del Poder Popular, el Parlamento cubano, en entrevista publicada por el diario La Jornada.

La funcionaria precisó que no se puede hacer nada por el bienestar del ser humano desde el dogma.

Enfatizó que en los vínculos de su país con Estados Unidos persiste la política de bloqueo a pesar de que se reanudaron las relaciones.

Resulta el principal obstáculo que ha vivido Cuba para su desarrollo con el objetivo explícito de hacer caer la Revolución, desesperando al pueblo; pero logró todo lo contrario, apuntó.

Sin bloqueo, precisó, habrá desarrollo, vamos a tener más recursos para nuestros programas sociales, todos los proyectos que la Revolución siempre quiso hacer.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/123976-mariela-castro-afirma-que-cuba-seguira-por-el-camino-socialista>



**Radio Habana Cuba**